休日・夜間の小児救急外来における インフルエンザ迅速検査についてのお知らせ

<地域における当院小児科の役割>

当院の小児科は、入院治療が必要な重症患者さんを受け入れる町田市唯一の小児 二次救急医療機関です。

休日・夜間帯では、他医療機関や休日・準夜急患こどもクリニックからの紹介患者さんの受け入れや、緊急性・重症度の高い患者さんの受け入れを行っています。

<インフルエンザ診療について>

インフルエンザは基本的に自然に治るものであり、普段健康で持病のないお子さんには緊急で抗インフルエンザ薬を投与する必要はありません。

また、インフルエンザ迅速検査の精度はあまり高くなく、発症から時間が経っていたとしても「検査が陰性だからインフルエンザに感染していない」とは言えません。

<インフルエンザ迅速検査について>

これまでも、必要に応じた適切な検査・治療を行うためにインフルエンザ迅速検査を実施しないことはありましたが、2018 年 4 月 1 日から休日・夜間の小児救急外来においては、原則インフルエンザ迅速検査を実施しない方針とさせて頂きます。

もちろん、基礎疾患があるなどリスクの高いお子さんの場合や、肺炎や脳症など を合併している場合、入院が必要な場合などには、迅速検査や抗インフルエンザ薬 による治療を必要に応じて行っていきますのでご安心ください。

2018年3月7日 町田市民病院 小児科